

Ball 2001

Am 6. Januar dieses Jahres veranstaltete die Freiwillige Feuerwehr Göpfritz ihren traditionellen Feuerwehrball im Kulturstadl.

Der Kulturstadl war zur Freude der Feuerwehrkameraden bis auf den letzten Platz gefüllt. Kommandant HBI Franz Litschauer konnte, bevor er den heurigen Ball eröffnete, auch zahlreiche Ehrengäste begrüßen.

Die weithin bekannte Musikgruppe „Red Devil's“ sorgte für Stimmung bis in den frühen Morgen.

Die FF Göpfritz bedankt sich bei allen Gästen für den zahlreichen Besuch.



Kdt. HBI Litschauer begrüßt die zahlreichen Ballgäste



Für die musikalische Umrahmung sorgten die bekannten "Red Devils".



Selbst die Jugend tanzte fleißig am Bankett.



Auch unsere Fahnenpatin Maria Hofbauer (links) unterhielt sich recht prächtig.



Der neue alte merkenbrechtser FF-Ktd. Ganser Sigi tanzte bis die Schuhsohlen glühten.

Über zahlreichen Besuch konnte sich unsere Cocktailbar, die wiederum mit zahlreichen exotischen Getränken aufwartet, freuen.



Der Höhepunkt des diesjährigen Balls war wieder das von Kdt.Stv. OBI Weidenauer Leopold in mühevoller Arbeit mit seinen Helfern organisiertes Gewinnspiel mit anschließender Preisverleihung. Poldi Langhammer ergatterte einen der vielen Hauptpreise.

